

SRC Heimbach-Weis 2000 e.V. mit Biathlonloipe bei RPR-Aktion „Wir sind kein Verein – Wir sind eine Familie“ im Forum Mittelrhein dabei

Unter dem Motto „Wir sind kein Verein – Wir sind eine Familie“ hatte RPR1 den SRC Heimbach-Weis 2000 e.V. dazu eingeladen im Forum Mittelrhein seine Sportpalette mit einer interessanten Idee vielen Besuchern vorzustellen. Hierbei entschied sich der Verein aus einer Teflonfolie eine 8 m Langlaufloipe mit Biathlonstand zu bauen.



Martin Bremer

Hierbei kamen als Biathlonlasergewehre original Wettkampfgewehre mit einem gefahrlosen hochmodernern Lasersystem aus dem Modernen Fünfkampf (entwickelt von Klaus Kremer IQ-Shooting) zum Einsatz.



Interessenten



SRC Trainerteam

Mit der tollen Unterstützung durch Martin Bremer (Inmotion) als erfahrenen Organisator der Biathlon Vor-Tour auf Schalke, ein paar eigenen Langlaufski + Kunstloipe, der Forumunterstützung und seinen Sportlern und Trainern konnte der Verein vielen Besuchern im Eingangsbereich das Feeling von nordischem Sport mit Biathlon vermitteln. Weitere Informationen unter rpuderba@rz-online.de, 0152/28926702